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МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, и всем доброго 

утра, доброго дня и доброго вечера. Добро пожаловать на 

двустороннее заседание Правления и GAC. Прежде всего, я 

хотел бы поприветствовать всех членов Правления в зале 

GAC и в Zoom. GAC неизменно ценит наш регулярный обмен 

мнениями с Правлением на личных встречах, или, лучше 

сказать, гибридных, и у нас есть один час на эту встречу, и мы 

определили довольно много вопросов, которые GAC хотел 

бы обсудить с Правлением. Но прежде чем мы начнем, я хотел 

бы сначала попросить Мартена произнести вступительное 

слово. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Спасибо, Манал, и спасибо всем за приглашение, всегда 

приятно находиться в этом зале, в GAC, где представленные 

обсуждают рекомендации для ICANN о том, как лучше 

действовать в этом общественном пространстве. Для нас 
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большая честь пользоваться этой информацией, мы очень 

польщены тем, что почти 180 правительств согласились 

поддержать нас таким образом, и мы очень хорошо 

понимаем трудности, с которыми вы иногда сталкиваетесь 

при ротации в GAC, и мы делаем все возможное, чтобы 

помочь сделать это как можно более безболезненным. 

 

Другая вещь, которую мы действительно внедрили, и я 

думаю, что это замечательная вещь, это процесс группы 

взаимодействия Правления и GAC, названный джентльменом 

из Ирана Кавуссом, и он действительно снова и снова дает 

возможность совместно искать возможности дальнейшего 

улучшения.  Но это заседание посвящено вопросам, которые 

мы задали вам, а вы задали нам; мы с нетерпением ждем 

совместной работы. Большое спасибо, Манал. 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Мартен.  Если 

позволите, прежде чем мы начнем, я представлю Николаса, 

представителя GAC из Парагвая и будущего председателя 

GAC, чтобы Правление также смогло сопоставить лицо с 

именем, надеюсь, однажды без маски. 
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На этом мы можем перейти к следующему слайду, 

пожалуйста, и мы начинаем с вопроса, который Правление 

направило, насколько мне известно, в GAC и другие части 

сообщества, и какие совместные действия должны быть 

предприняты сообществом, Правлением и корпорацией для 

дальнейшего прогресса в достижении наших стратегических 

приоритетов.  Следующий слайд, пожалуйста. Мы разделили 

дискуссию на две части: первая касается эффективности 

модели с участием многих заинтересованных сторон, и в 

этом отношении GAC повторяет ранее заявленное, что 

ICANN, сообщество должно определить приоритетность трех 

основных областей работы, определенных в документе от 4 

июня 2020 года, а именно: определение приоритетности 

работы и эффективное использование ресурсов, точность в 

определении масштабов работы, а также представление 

консенсуса и инклюзивность. И отмечая, что улучшения в 

этих областях позволят инклюзивной и репрезентативной 

модели ICANN с участием многих заинтересованных сторон 

достичь своевременных и эффективных результатов, 

отвечающих общественным интересам. Мы также получили 

обновленную информацию от сотрудников корпорации 

ICANN об этой важной работе на прошлой неделе, 17-го 

числа, и GAC поддерживает продолжение различных усилий 

корпорации ICANN, как текущих, так и уже начатых. 
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Итак... в краткосрочной перспективе сотрудники 

корпорации ICANN могли бы рассмотреть возможность 

проведения совещания сообщества — это предложение — в 

ключевых контрольных точках в течение года, конечно, с 

учетом других обязательств сообщества, между 

руководством SO/AC, всем Правлением и руководителями 

корпорации, чтобы подумать о том, повлияли ли недавние 

обсуждения на открытой конференции на оценку каких-либо 

стратегических приоритетов сообщества.  Итак, это было 

одно из полученных предложений, и мы переходим к 

следующему слайду, пожалуйста. Некоторые члены GAC 

также высказали идею о том, что комитет и другие SO/AC 

должны рассмотреть возможность подготовки регулярных 

отчетов, возможно, два или три раза в год, о действиях, 

которые они предприняли, чтобы внести вклад в 

продвижение стратегических целей сообщества. И для 

дальнейшего прогресса в достижении приоритетов также 

важно провести обзор политик, разработанных в прошлые 

годы, определить те из них, которые по-прежнему актуальны 

с учетом текущих приоритетов, и сосредоточить работу на 

устранении камней преткновения для реализации этих 

политик. 
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И на последнем слайде, прошу следующий слайд... Возможно 

формирование сквозной рабочей группы сообщества для 

анализа возможных процедурных усовершенствований с 

целью улучшения процессов разработки и реализации 

политики в ICANN.  И, наконец, GAC напоминает о своей 

ключевой роли в понимании и консультировании Правления 

ICANN и сообщества в контексте стратегических целей ICANN, 

связанных с геополитическими событиями, и рад в любое 

время участвовать в такой работе с Правлением, и это 

относится к столпу геополитики в текущем стратегическом 

плане ICANN. 

 

Наконец, в ходе обсуждения возник вопрос о том состоянии 

дел со следующим циклом стратегического планирования, 

которое проводят Правление и корпорация ICANN.  На каком 

этапе этого цикла мы сейчас находимся?  И где и как GAC как 

комитет может принять более активное участие в 

стратегическом планировании ICANN?  Итак, обсуждение 

вызвало большой интерес, коллеги из GAC заинтересованы в 

подключении к этому процессу планирования и спрашивают, 

что это за процесс и когда GAC сможет принять в нем 

участие?  Я остановлюсь на этом и посмотрю, есть ли какие-

либо реакции на это. 
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МАРТЕН БОТТЕРМАН: Спасибо за прекрасный список предложений и идей, а также 

за последующий вопрос. Я вижу Мэтью сзади без микрофона, 

поэтому сейчас я выступлю вместо Мэтью. В принципе, 

намерение состоит в том, чтобы начать новый цикл 

стратегического планирования в следующем году, 

инклюзивно и итерационно со всеми частями сообщества, 

включая GAC. Мы с нетерпением ждем этого и ценим ваше 

желание принять в этом участие. Стратегический план 

направлял нашу работу в трудные времена и помогает нам 

держать ориентир на то, что нам нужно делать для 

выполнения нашей миссии, и поэтому, я думаю, очень важно, 

чтобы следующий план был разработан с участием всех 

заинтересованных сторон и с учетом долгосрочных 

последствий, которые могут принести с собой изменения, 

чтобы мы были готовы к этому. Так что вы еще услышите об 

этом. И мы вас не забудем, это обещание, которое я даю 

прямо сейчас, и я думаю, что в начале следующего года, я 

смотрю на... Да, Мэтью поднимает большие пальцы вверх. 

 

По другим вопросам: есть ли желающие высказаться члены 

Правления?  Я имею в виду — по предложениям. И очень ценю 
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второе предложение. Поскольку что-то находится в списке 

задач, это может больше не понадобиться в какой-то момент 

времени из-за изменений и хороших событий, и я думаю, мы 

ценим это, и если вы будете внимательны и готовы 

рассмотреть также рекомендации GAC в этом духе, что 

иногда у нас есть наследие, которое больше не актуально, и 

я думаю, что это касается не только GAC, но и всего 

Правления, мы очень плохо снимали с повестки дня вещи, 

которые больше не нужны. Так что, по-моему, это очень 

хорошее предложение. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Прежде всего, извините за опоздание на пять минут, но на 

самом деле я пытался выполнить обещание, которое дал в 

прошлую нашу встречу. В ваших почтовых ящиках вы найдете 

кое-что [потенциально интересное], потому что мы обещали 

кое-что сделать и рассмотреть, как мы будем обрабатывать 

рекомендации GAC в последней программе New gTLD, 

поэтому члены GAC найдут этот документ, разосланный 

командой поддержки GAC, и я надеюсь, что он также поможет 

дать дополнительный контекст по существующим PDP, 

[текущая ситуация с] PDP, и особенно в связи с довольно 

большим влиянием, которое GAC оказал на первую часть 

раунда, когда мы запустили программу. Спасибо. 
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МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Йоран.  И это 

переводит нас... Я думаю, мы можем перейти от вопросов 

Правления к GAC к вопросам GAC к Правлению.  И Йоран уже 

ответил на первый вопрос, который касался обработки 

рекомендаций GAC в контексте следующего раунда новых 

gTLD, и мы ожидали получить информацию о том, как 

обрабатывались рекомендации и вклад GAC во время 

первого раунда, чтобы проинформировать коллег из GAC в 

преддверии второго раунда. Я еще не проверял свою 

электронную почту, но мне передали документ прямо сейчас, 

так что большое спасибо. Есть ли другие комментарии по 

этому вопросу?  Да, Бекки, пожалуйста. 

 

 

БЕККИ БЕРР: Да, Манал. Приветствую всех, рада снова видеть вас лично. Я 

думаю, что это действительно важная тема, которую мы 

обсуждали в BGIG и в Правлении, и мы получили много 

информации в результате процесса независимых проверок, 

процессов разрешения споров, о том, как наши комиссии по 

разрешению споров будут смотреть на то, как Правление 

действует по рекомендациям GAC в контексте новых gTLD, и 

я думаю, что мы можем многому научиться на этом примере.  
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Мы можем убедиться, что в Руководстве кандидата четко 

прописано, как лучше сформулировать рекомендации GAC, 

чтобы они были полезны и удобны для Правления, как 

Правление должно действовать в соответствии с ними, четко 

прописаны ожидания в отношении информирования о 

причинах и т. п. И я с нетерпением жду возможности 

организовать что-то вроде обучающего инструмента, 

вебинара, Zoom, чтобы мы могли просмотреть конкретные 

рекомендации, полученные от нашей независимой 

контрольной комиссии в некоторых случаях, чтобы по мере 

того, как мы переходим к новому раунду, существовали очень 

четкие ожидания и понимание важного процесса 

предоставления GAC рекомендаций в отношении 

делегирования новых gTLD. 

 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Бекки, и 

спасибо всем, кто протянул руку помощи и попытался 

помочь нам извлечь уроки из предыдущих ситуаций и 

понять, как мы справимся с новым раундом, поскольку у нас 

180 новых представителей GAC, и мы также провели семинар 

по наращиванию потенциала до начала недели заседаний, и 

я слышал очень положительные отзывы об этом. Кроме того, 
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корпорация проводила устные брифинги, и даже коллеги из 

сообщества также помогают предоставлять нам всю 

необходимую информацию, так что просто хочу выразить 

свою признательность, и мы очень благодарны всем.  Итак, 

на этом я перехожу ко второму вопросу, который связан с 

глобальным доступом в Интернет и подключением.  Сначала 

о поддержке Украины. Если Правление может поделиться с 

нами обновленной информацией о том, как обстоят дела в 

этой области, пожалуйста. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Спасибо.  По сути, Правление сделало следующее: после 

запроса из Украины мы посмотрели, что можно сделать, и что 

имеет смысл также с точки зрения миссии ICANN — что было 

бы разумно — и с этим мы выделили 1 миллион и попросили 

генерального директора найти способ распределить эти 

деньги наилучшим образом с помощью доверенной 

организации, которая лучше нас знает, как потратить эти 

деньги на месте. В конечном счете, план состоит в том, чтобы 

понять, является ли такая помощь тем, что мы должны быть 

готовы предоставлять чаще в будущих ситуациях, и в 

некотором смысле это похоже на то, что мы делали, 

например, с помощью при ураганах, когда людей в этом 

районе освобождали от уплаты взносов в течение периода 
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восстановления.  А также подход DNSTICR, когда мы сказали 

после появления COVID: давайте помнить о том, что не 

каждый сайт, который появляется ниоткуда и говорит 

«пришлите мне деньги, потому что мы оказываем помощь», 

действительно правильный, таким образом, отслеживая 

злоупотребления в этих случаях. Эти меры были приняты. Мы 

ожидаем оценки, в частности, программы поддержки 

Украины, а программа поддержки Украины была проведена 

впервые. Йоран, вы хотели бы добавить что-нибудь о 

состоянии дел в этой области? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: В общем-то нет, вы упомянули большую часть. Это первый 

раз, когда Правление ICANN как институт решило [направить 

средства] на что-либо, и одна из важных вещей, которую 

Правление попросило меня сделать, заключалась в том, 

чтобы извлечь уроки из этого эксперимента — неправильно 

сформулировал — этой первой инициативы.  Посмотрим, как 

мы можем продолжать это делать, если продолжим, и в какой 

форме мы будем это делать. Но мы сделали это от всего 

сердца.  Мы сделали это с душой, правильным способом и 

очень быстро, особенно для ICANN. 
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МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Мартен и 

Йоран.  Найджел, вам слово. Он в сети.  Найджел?  По-моему, 

у вас отключен микрофон. Теперь мы вас слышим. 

 

 

 

ВЕЛИКОБРИТАНИЯ: Извините, ребята.  Да, доброе утро, большое спасибо, и еще 

одно небольшое уточнение. Прежде всего, хочу поздравить 

ICANN с тем, что они сделали в ответ на ситуацию в Украине, 

за поддержку, которая была продемонстрирована.  Я думаю, 

что правительство Великобритании очень одобряет это, и 

спасибо Йорану за комментарии, сделанные на первых 

заседаниях в начале этой недели о России и Украине. 

 

Во-вторых, я хотел бы уточнить, что было письмо из Украины, 

которое было направлено в корпорацию ICANN и членам GAC 

по поводу спутниковых терминалов и их предоставления, и 

хотел бы узнать, был ли на него дан какой-либо ответ. 

Спасибо. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Мы никогда не думали о том, что нам следует инвестировать 

в конкретные технологии. Если есть запрос о том, как мы 

можем помочь в дальнейшем и можно ли получить 
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дополнительные средства, это другой вопрос, но пока мы не 

предоставили конкретного ответа дополнительно к 1 

миллиону и не прописали, как именно его использовать. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: И мы действительно ответили непосредственно 

представителю GAC Украины.  И [просто] у нас есть такой 

процесс, прежде чем мы обрабатываем эти вещи, 

выкладываем их в открытый доступ, мы всегда спрашиваем, 

можно ли нам опубликовать вопросы и ответы как часть 

нашего процесса, и я, наверное, могу винить себя в том, что 

где-то в процессе не проверил, получил ли я ответ.  Но мы 

отправили предварительный ответ представителю GAC 

Украины, которого, кстати, я, кажется, видел здесь. 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Хочу добавить, что мы попросили корпорацию разработать 

процесс подхода к этим вопросам, чтобы мы могли делать это 

добросовестно. 
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БЕККИ БЕРР: Я думаю, важно, чтобы мы поняли, что нам действительно 

нужно подумать о том, как мы обрабатываем эти запросы.  

Итак... мы попросили корпорацию разработать процесс, как 

мы можем предоставить финансовую помощь для 

поддержки стабильности, безопасности в ответ на 

чрезвычайные, неожиданные события, которые находятся 

вне контроля интернет-пользователей. Поэтому есть 

мнение, что необходимо иметь более обобщенный набор 

принципов, которыми мы могли бы руководствоваться, 

отвечая на подобные запросы. 

 

 

 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Мартен и 

Бекки, и я думаю, что это также относится к следующим 

вопросам, но я вижу в очереди Бразилию и Украину.  Прошу 

вас, кратко. 

 

 

БРАЗИЛИЯ: Может быть, сначала Украина? 
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МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Украина первая? 

 

 

УКРАИНА: Спасибо.  Во-первых, от имени украинского народа я хотел 

бы еще раз поблагодарить вас за оперативное решение 

Правления ICANN о выделении финансирования для 

Украины. Мы очень надеялись, что это финансирование 

обеспечит бесперебойный доступ к интернету для 

гражданского населения в регионах, где инфраструктура 

интернета разрушается российскими ракетами.  Сейчас, к 

сожалению, мы видим, что организация, которой 

направлены эти средства, использует их неэффективно — 

прочитав отчет, мы не поняли, куда эта организация 

потратила 20 процентов от выделенной суммы. Они 

написали отчет, но, по нашему мнению, этот отчет ни о чем. 

 

Мы бы очень хотели, чтобы оставшаяся часть 

финансирования была реально использована, и просим 

Правление ICANN принять все возможные меры, чтобы 

финансирование помогло нашим людям получить доступ к 

Интернету. В последние недели, я думаю, большинство из 

нас видели хорошие новости о том, что наши военные 

освободили множество населенных пунктов в Восточной 

Украине. Все эти населенные пункты, а это более 300 
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населенных пунктов с общим населением более 1 миллиона 

человек, сейчас находятся без связи. Наши интернет-

провайдеры в этих регионах и населенных пунктах 

прилагают все усилия для восстановления оптоволоконных 

сетей, но, к сожалению, это займет несколько месяцев, 

может быть, полгода, из-за полей, покрытых российскими 

минами, поэтому они не в состоянии восстановить сети.  И 

сейчас единственный способ поддержать этот 1 миллион 

человек на этих территориях — выделение спутниковых 

терминалов, потому что спутниковый интернет в этом 

регионе — единственное решение, проблемы не только с 

интернетом, даже энергетическая инфраструктура была 

разрушена русскими.  Поэтому мы снова просим 

пересмотреть это решение, чтобы Правления ICANN 

приложило больше усилий в вопросе помощи нашим людям 

в обеспечении связи. Еще раз, большое вам спасибо. 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Украина. 

Дальше Бразилия, и у меня есть Уэс из Правления, и мы 

рассматриваем поступающие вопросы.  Должен ли я 

прочитать общие вопросы, прежде чем предоставить вам 

слово, Бразилия, или это касается конкретно Украины? 
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БРАЗИЛИЯ: Это второй момент. 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Да, прекрасно. Позвольте мне 

зачитать оставшиеся два вопроса, а затем мы сможем 

продолжить с очередью.  Итак... второй вопрос — есть ли у 

Правления информация о том, что ICANN предлагала 

подобную поддержку другим странам или регионам в 

прошлом?  Будет ли такая поддержка рассматриваться в 

будущем для других обстоятельств?  И, возможно, мне 

следует сделать паузу, потому что следующий вопрос 

отличается, а затем давайте перейдем к очереди, и у меня 

сначала Бразилия, а затем Уэс. 

 

 

БРАЗИЛИЯ: Я думаю, что вчера во время первого заседания мы получили 

несколько интересных комментариев по системным 

вопросам, и я думаю, что они касаются, прежде всего, того, 

какое место ICANN хочет занять, скажем так, в общем 

ландшафте управления Интернетом, поэтому, заглядывая в 

будущее, один из аспектов — как она соотносится с другими 

организациями в этом ландшафте. Есть много организаций, 

которые существуют и будут существовать, и важно смотреть 

в будущее, как ICANN соотносится с этими другими 
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организациями.  И я думаю, что одной из конкретных тем, 

которая была подчеркнута во время этих выступлений, был 

именно доступ в Интернет и возможность подключения. И я 

не хочу касаться специфики Украины, потому что я думаю, 

что она очень специфична, и, конечно, мы поддерживаем 

усилия, предпринимаемые в этом направлении.  Но, 

возможно, заглядывая в будущее, было бы интересно 

посмотреть, возможно ли это и как составить программу, 

направленную на поддержку связи в развивающихся странах 

и регионах с недостаточным уровнем обеспеченности 

услугами.  Потому что в разных обстоятельствах и условиях, 

я думаю, есть регионы и страны, которые действительно 

нуждаются в этой поддержке. 

 

И я знаю, что ICANN не является [неразборчиво] агентством, 

я не предполагаю этого, но, возможно, в будущем можно 

будет рассмотреть вопрос о том, как ICANN может играть 

лучшую и большую роль в этом отношении.  И в этом мире без 

связи у вас нет ничего, ничто другое не имеет значения, 

поэтому я думаю, что мы хотим это поддержать и посмотреть, 

возможно, если стратегическое планирование может 

придумать программу или структуру, которая может быть 

направлена на конкретные регионы, соединяться с другими 
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программами или региональными программами, и так далее 

и тому подобное.  Большое спасибо. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Очень хорошее предложение. Это первый случай, и мы 

попросили генерального директора посмотреть, как мы 

можем реализовать это в будущем. Йоран, можете дать 

пояснения? 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Кстати, мне нравится этот вопрос. Я думаю, то, что вы 

делаете здесь — то, что мне действительно нравится — это то, 

что вы объединяете многие вещи, о которых мы часто 

говорим изолированно, в одну дискуссию. Что касается 

денег, как сказал Мартен, это первый раз, когда мы делаем 

что-то подобное, и, как вы знаете, в ICANN мы делаем что-то, 

изучаем это, учимся на этом и затем делаем это лучше, 

поэтому мы находимся в этом процессе, и я с удовольствием 

вернусь к вам по этому вопросу. 

 

Вторая часть — у нас также есть то, что мы называем 

программой грантов ICANN, которая представляет собой 

значительные суммы денег, поступающие от доходов 

аукциона первого раунда, и... мы сейчас находимся в 
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процессе создания этой программы, которая даст 

возможность организациям, людям по всему миру 

обращаться за грантами в рамках миссии ICANN, так что еще 

один путь к этому. 

 

Еще вы говорили о роли ICANN в управлении миром 

Интернета.  Это очень хороший вопрос, потому что помните, 

каждый раз, когда вы заходите в интернет, вы 

[неразборчиво] что-то, вы фактически встречаетесь со мной. 

Мы никогда не должны забывать об этом. ICANN не является 

органом, который создает политики для этого. ICANN 

принимает решения о политике в отношении имен, а затем у 

нас есть представители цифровых сообществ, у нас есть IETF, 

который занимается протоколами, операторы кодов стран, 

которые работают независимо, но через функции IANA, у нас 

есть своя роль, и я думаю — мы очень гордимся этой 

экосистемой, которую многие из вас представляют, 

операторы корневых серверов, мы делаем это как 

техническую вещь, все вместе. 

 

Такова наша роль в управлении интернетом, и мы часто 

описываем техническое управление интернетом словом 

«мир», что отличается от разработки политики, например, 

когда мы говорим о сетевом нейтралитете, справедливой 
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доле, любых новых вещах, которые они придумывают. Это 

наша суть.  А потом вы заговорили о чем-то... а вы не можете 

задать мне такой вопрос без того, чтобы я не начал говорить.  

Да, мы многое делали не лучшим образом.  Если вы 

посмотрите на доменные имена, цифровой разрыв, то 

большинство доменных имен сегодня на латинице, 

большинство на английском, и я не знаю, слышали ли вы мои 

слова, но большинство на английском, и только 20 

процентов населения мира читает и пишет по-английски. 

Здесь есть несоответствие, и я думаю, что это способствует 

тому, что вы думаете о том, что индустрия очень 

ориентирована на Запад, и то, как мы когда-то распределяли 

IP-адреса, также было признанием этого. Мы прилагаем все 

усилия в наших экосистемах, чтобы попытаться сделать это 

по-другому. 

 

И одним из инструментов для этого является то, что мы 

называем SubPro, и я хотел бы придумать лучшее название, 

это не совсем торговое название, но мы пытаемся создать 

возможность для людей во всем мире иметь свои 

собственные идентификаторы, свой собственный домен 

верхнего уровня, чтобы быть в Интернете, основываясь на их 

собственном языке, клавиатуре, их собственном нарративе, 

чтобы мы могли уйти от англоязычности.  Я родом из 



ICANN75 — совместное заседание: Правление ICANN и GAC RU 

 

 

Стр. 22 из 45 

 

 

Швеции, но в моем языке есть несколько букв, которых нет в 

других, и в моем имени они тоже есть.  И когда я говорю со 

многими людьми о важности того, как вы разговариваете в 

интернете, я думаю, что через два или три поколения будет 

печально, если мы действительно потеряем наши языки, все 

превратится в латиницу и английский, потому что нам 

навяжут это. Следующий раунд должен учесть многие из этих 

вещей, и именно поэтому сообщество, корпорация ICANN и 

Правление прилагают столько усилий, чтобы дать нам 

возможность воспользоваться этим шансом, потому что в 

конечном итоге интернет является локальным и глобальным 

одновременно.  И я надеюсь и верю, что если мы сделаем это 

правильно, мы сможем сделать его более локальным и, 

следовательно, убедиться, что, например, интернет в 

Африке — для африканцев, а Интернет в Бразилии — для 

Бразилии. 

 

Но настоящий ответ — пожалуйста, присоединяйтесь к нам, 

когда мы будем говорить о SubPro, потому что это сделает... 

если мы сделаем это правильно с поддержкой приложений, с 

поддержкой языка, с универсальным принятием и всем этим, 

я думаю, что мы сможем сделать это правильно. И это была 

долгая речь, не так ли?  Но так получилось, что я очень 

увлечен этим вопросом, поэтому спасибо, что задали его. 
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МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Йоран.  И если 

больше нет желающих выступить, я перехожу к следующему 

вопросу. И именно по этому вопросу — с учетом более 

широкого стремления к устранению цифрового разрыва — 

как GAC может лучше всего обратиться к Правлению или 

корпорации ICANN для изучения таких вопросов, как 

концентрация рынка DNS?  В качестве примера можно 

привести демографические показатели регистраторов, и 

этот вопрос был поднят во время обсуждений по 

наращиванию потенциала, когда было очевидно, что 

существует неравномерное распределение регистратур и 

регистраторов.  Есть какие-либо реакции на это? 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: По концентрации рынка DNS — возможно, Йоран. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Я считаю, что ответ — SubPro. Но также, вопрос, который вы 

можете задать, и вы все из стран, и у вас у всех есть 

операторы кодов стран, независимо работающие там, и 

часто способ, которым они продают свои доменные имена, 

специфичен для вашего рынка, и они действительно хороши 
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в том, что они делают, кстати, так что на самом деле все 

начинается с вашего собственного.  Но если вернуться к 

тому, что идентификаторы на латинице, вероятно, являются 

одним из важных моментов.  Потому что люди думают, что 

интернет вроде как на английском.  И если вы обращаетесь в 

компании, эксплуатирующие социальные сети, вы должны 

использовать идентификатор на латинице.  И я думаю, если 

мы сможем передать ощущение того, что Интернет — для 

всех, и вы можете использовать свою собственную 

клавиатуру и алфавит, это изменится.  Но как часто бывает, 

когда речь заходит о наших операциях в интернете, в 

мировой истории этого еще никто не делал, но мы хотя бы 

пытаемся.  Поэтому я бы сказал, что SubPro может быть 

ответом на этот вопрос.  Но мы должны тратить больше 

ресурсов на то, чтобы информировать людей о важности 

разнообразия самого интернета. Интернет — это 

единственное место, где 5,3 миллиарда человек могут 

общаться друг с другом. В нем нет «огородов», потому что все 

используют одни и те же системы идентификации. Это 

уникальная и фантастическая вещь. Все платформы на его 

вершине могут быть «огородами», чтобы подключиться к 

ним, необходимо находиться внутри. Поэтому мы должны 

лучше работать с информацией, когда речь идет об этом. Не 
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задавайте мне больше вопросов об этом, потому что я скоро 

начну проповедовать. 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Йоран.  И я 

думаю, что мы можем перейти к следующему вопросу. 

Следующий слайд, пожалуйста.  Что касается системы 

раскрытия информации WHOIS и концептуального 

документа, если Правление может поделиться с GAC любыми 

обновлениями, например, чувствуете ли вы, что уже 

получили информацию, которую искали, или любые другие 

обновления, спасибо. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Бекки? 

 

 

БЕККИ БЕРР: Да, и это вопрос, о котором мы много говорили на этой 

неделе. Правление начало семинар в эти выходные с 

углубленного обсуждения концептуального проекта 

системы раскрытия информации WHOIS. Мы провели 

довольно много времени, обсуждая это, и пришли к выводу, 

что у нас есть только пара вопросов, которые необходимо 

уточнить.  Мы понимаем, что ценность системы может 
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заключаться в том, что она упростит подачу запросов на 

доступ к данным WHOIS для частных лиц, упростит обработку 

запросов регистраторами из-за полноты получаемой ими 

информации, а также возможно, что мы получим важную 

информацию об использовании и результатах, которая 

поможет нам проанализировать и продолжить работу над 

полной рекомендацией фазы 2 EPDP по SSAD. 

 

Есть также некоторые вещи, которыми система в том виде, в 

котором она разработана, не является.  И это не новая 

политика, она не призвана заменить, отменить политику 

сообщества и работу, которая была проделана в рамках 

EPDP. Она не включает в себя многие или некоторые 

функциональные возможности, по крайней мере, SSAD, 

включая аккредитацию, любой вид автоматизированной 

обработки, любую проверку третьей стороной 

предполагаемого неправильного использования системы, 

или любую систему выставления счетов или распределения 

затрат. И конечно, это не приведет к возврату к системе 

WHOIS, существовавшей до 2018 года, и не освободит 

регистраторов от их обязательств в соответствии с 

применимыми законами о защите данных иметь законные 

основания для доступа к данным, применять необходимый 

тест на сбалансированность и принимать меры, 
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необходимые в отношении трансграничной передачи 

данных. 

 

Предполагая, что мы правы в этих предположениях о 

ценности системы и что в сообществе есть общее понимание 

того, что система будет делать и не делать — а я на самом 

деле не предполагаю этого. Мы попросили сообщество 

прокомментировать, правильно ли мы это сделали. Если 

совет сочтет это ценным, принимая во внимание эти 

ограничения в системе, Правление готово быстро, очень 

быстро рассмотреть любые рекомендации, которые мы 

получим от Совета GNSO. 

 

Есть некоторые интересные вещи, о которых мы уже 

говорили, например, система будет производить некие 

данные. Было бы очень интересно и полезно, если бы данные 

отражали очень широкое внедрение системы 

регистраторами и заявителями. И есть некоторые вещи, 

которые сообщество могло бы сделать, есть, вероятно, 

десять различных способов, которыми сообщество могло бы 

подойти к возможностям, будь то разработка политики или 

иным образом, чтобы увеличить участие регистраторов и 

использование запросов. 
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Также есть интересная возможность реализовать политику 

конфиденциальности и прокси, собрав систему воедино.  

Политика конфиденциальности и регистрации через 

доверенных лиц была принята и действует уже некоторое 

время, но когда мы перешли в режим соответствия 

требованиям GDPR и защиты данных, нам нужно было 

ответить на ряд вопросов, чтобы фактически реализовать 

политику конфиденциальности и регистрации через 

доверенных лиц, и мы считаем, что это дает нам возможность 

сделать это сейчас. 

 

Мы сказали Совету GNSO, что нам нужен их вклад, чтобы мы 

знали, правильно ли мы оценили ценности и выгоды, есть ли 

общее согласие сообщества относительно того, что будет 

делать система, и, исходя из этого, поддерживает ли Совет 

GNSO продвижение вперед. Мы уже получили некоторые 

предложения по важным аспектам системы проектирования, 

которые могут повлиять на ценностное предложение, и 

корпорация быстро подхватила эти предложения, чтобы 

понять, что именно мы можем сделать, не меняя полностью 

характер проекта, чтобы решить эти проблемы. 

 

Очевидно, что каждый раз, когда вы добавляете новую 

возможность или функцию, это увеличивает сложность, 



ICANN75 — совместное заседание: Правление ICANN и GAC RU 

 

 

Стр. 29 из 45 

 

 

стоимость и время, поэтому необходимо балансировать, но в 

отношении одной возможности, касающейся регистрации 

всех запросов, корпорация очень быстро отреагировала на 

это. Так что мы надеемся на скорый ответ. Мы считаем, что 

сейчас есть возможность осуществить реализацию в такое 

время, которое окажет наименьшее негативное влияние на 

другие проекты развития, которые будут реализовываться, 

поэтому мы призвали сообщество, Совет отреагировать как 

можно быстрее, и как только мы получим эту информацию, 

Правление оперативно рассмотрит и примет решение по 

этому вопросу. 

 

И еще один момент. Я думаю, это все знают, но в рамках 

проекта через некоторое время мы посмотрим на систему, 

увидим, как она функционирует, приносит ли она пользу 

обществу, есть ли коррективы, которые можно внести, и что 

это говорит нам о развитии SSAD. 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Бекки. Слово 

просит Брайан из ВОИС. 
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БРАЙАН БЕКХЭМ: Спасибо, Бекки.  У меня есть конкретный вопрос по пункту № 

3, который был поднят на предыдущем заседании Правления 

и CSG, и я прошу прощения, если я неточно выразился, но вы 

упомянули о возможности или необходимости для 

сообщества объединиться вокруг усовершенствования 

дизайна системы WDS.  Насколько я помню, обязательный 

характер рекомендаций по SSAD, полученных от S2, 

заключался в том, что все регистраторы будут участвовать в 

этой системе SSAD. 

 

Конкретный вопрос заключается в том, что, основываясь на 

понимании соглашения, достигнутого в ходе работы по Фазе 

2, и SSAD, который стал результатом этой работы, что 

регистраторы будут предполагать в SSAD, если и когда она 

будет разработана, что конкретно необходимо с точки 

зрения Правления для того, чтобы перевести дизайн WDS в 

разряд обязательных для всех регистраторов?  Спасибо. 

 

 

БЕККИ БЕРР: Спасибо. Правление рассмотрело и утвердило 

рекомендации Фазы 1. Но по просьбе Совета мы 

приостановили рассмотрение рекомендаций Фазы 2. Так что 

это еще не утвержденная политика. Я думаю, что вполне 

возможно, например, — и это, как я уже сказала, только один 
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из примеров — GNSO может принять политику, в которой 

просто говорится, что если и когда ICANN разработает 

централизованный прием запросов на доступ к WHOIS, то все 

регистраторы должны участвовать в нем. 

 

Еще одно из предложений по доступу в систему, которое мы 

слышали, и которое корпорация изучает, — это создание 

некоторых стимулов для добровольного соблюдения 

требований. Но первое, что приходит на ум — это быстрое 

развитие политики в отношении WDS, что должно быть не 

так уж сложно сделать, учитывая, что, как вы отметили, в 

Фазе 2 рекомендация по политике предполагала 

обязательное участие. 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Брайан и 

Бекки. Поднял руку Крис Льюис-Эванс из Великобритании, у 

нас осталось два вопроса, и я должен также поблагодарить 

заместителей председателя, которых я совершенно упустил 

из виду, поэтому приношу свои искренние извинения. И я 

получил просьбу от России предоставить две минуты в 

конце, чтобы выступить с заявлением.  Крис, прошу вас. Если 

можно, коротко. 
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ВЕЛИКОБРИТАНИЯ: Да, Манал. Крис Льюис-Эванс для протокола, спасибо вам.  

Просто для ясности, вы хотите сказать, что нам нужно 

рассмотреть новую работу по формированию политики, 

чтобы как бы обязать регистраторов и регистратуры 

использовать систему, или мы можем заставить GNSO 

рекомендовать принять некоторые рекомендации, уже 

выполненные посредством работы по формированию 

политики.  Спасибо. 

 

 

БЕККИ БЕРР: Это очень интересный вопрос. Прежде всего, мы считаем, что 

Совету было бы полезно рассмотреть вопрос о том, что 

можно сделать для расширения участия, и, очевидно, это 

может быть параллельный процесс. Мы не предполагаем, что 

это будет сделано до того, как будет принята какая-либо 

рекомендация Совета по продвижению вперед. 

 

Я не задумывалась о том, что Совет может попросить 

Правление рассмотреть возможность продвижения по 

одному из положений Фазы 2, касающемуся обязательного 

участия, и мы должны тщательно изучить этот вопрос, 

потому что может оказаться, что в том виде, в котором 

рекомендация структурирована, она не работает, но мы 

определенно должны это рассмотреть. Я думаю, что 
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существует множество различных подходов к этому, но 

одним из них может быть быстрый процесс разработки 

политики. 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Спасибо, Бекки. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Когда действующие соглашения требуют от сторон, 

связанных договорными обязательствами, предоставления 

разумного доступа к получению данных, я так старался 

придумать название, которое люди действительно могли бы 

понять, — система раскрытия информации WHOIS, а теперь 

это WDS. В следующий раз я придумаю такое слово, от 

которого нельзя получить аббревиатуру. 

 

 

БЕККИ БЕРР: Лишь бы название было хорошим. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Итак, суть в том, что это способ получить доступ к данным 

там, где мы их централизуем, а также способ для 

запрашивающего обратиться непосредственно к 

регистратору. Там нет никаких запретов, и, согласно 
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политике и соглашению, они должны ответить на запрос. Но 

это не говорит о том, что ответ должен быть положительным, 

и они предоставят данные, потому что сторона, связанная 

договорными обязательствами, в данном случае 

регистратор, должна в соответствии с законом провести тест 

на сбалансированность, а податель запроса должен 

доказать, что у него есть правовые основания для получения 

доступа к данным. [Это тонкая настройка.] Чтобы не 

потеряться во всем этом. 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Йоран, я 

думаю, что теперь нам нужно перейти к злоупотреблениям 

DNS.  Вопрос звучит так:  Есть ли у Правления какие-либо 

планы по координации и реализации мер по борьбе со 

злоупотреблениями DNS, например, в плане вредоносных 

программ, ботнетов и пиратства. 

 

 

ДЖЕЙМС ГЭЛВИН (JAMES GALVIN): Спасибо, Мартен, Манал, и 

спасибо GAC, конечно, приятно быть здесь. Правление 

разделяет вашу озабоченность по поводу злоупотребления 

DNS, и я думаю, что важно начать с этого, и мы, безусловно, 

согласны с тем, что это важная тема, над решением которой 

следует продолжать работать вместе с сообществом. Также 
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важно признать, что отправной точкой для любого 

обсуждения злоупотреблений DNS является признание того, 

что злоупотребление DNS, как мы его знаем в сообществе 

ICANN, это фишинг, фарминг, вредоносное ПО, ботнеты и 

спам как вектор, и важно иметь это в виду как краеугольный 

принцип того, с чего мы начинаем и какие действия мы хотим 

продолжить. 

 

И мы знаем, что был достигнут большой прогресс, который 

помог улучшить текущую ситуацию, и хотим быть 

уверенными, что все знают об этих вещах и могут к ним 

вернуться. Еще в 2013 году, в разгар раунда новых gTLD 2012 

года, в соглашение об аккредитации регистраторов и новое 

соглашение об администрировании домена верхнего уровня 

были включены положения о борьбе со злоупотреблениями 

DNS. А четыре года спустя мы запустили систему DAAR, 

которая с тех пор обеспечивает определенную индикацию 

угроз безопасности. 

 

В 2019 и 2020 годах мы добавили положения о борьбе со 

злоупотреблениями в некоторые старые контракты TLD. В 

2020 были .com, в 2019 — org, biz, info и Asia. В 2022 году был 

внедрен DNSTICR для борьбы со злоупотреблениями в 

доменах, связанных с COVID, а в этом году он был добавлен, 
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чтобы охватить также ситуацию в России и Украине, чтобы 

помочь бороться с некоторой дезинформацией об этих 

обстоятельствах. И сегодня уже открыто общественное 

обсуждение предложенной поправки к соглашение об 

администрировании домена верхнего уровня для gTLD, 

которая позволит ICANN получать доступ к данным и 

распространить действие DAAR на регистраторов. И 

наконец, важно также отметить, что с момента создания 

DAAR в 2017 году наблюдается заметное и значительное 

сокращение доменов, используемых для угроз безопасности 

DNS, как в абсолютном выражении, так и в процентном 

соотношении. Возможно, вы видели этот график еще на 

ICANN74, его часто использовал Йоран в своих обсуждениях 

на той неделе о злоупотреблении DNS. И все это несмотря на 

то, что количество доменных имен в отрасли растет. Итак, 

повторюсь, текущая ситуация со злоупотреблениями, 

которую мы можем наблюдать, говорит о том, что мы 

находимся в лучшем положении, чем это было раньше, по 

крайней мере, среди gTLD. 

 

Как вы знаете, ccTLD могут устанавливать свою собственную 

политику, и они могут добровольно участвовать в DAAR.  

Некоторые из них уже сделали это, и мы, конечно, хотели бы 

поощрить, а корпорация ICANN приветствует другие ccTLD, 
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которые хотели бы принять участие. Важно однако, что это 

не означает, что мы закончили, и мы не предполагаем, что со 

злоупотреблением DNS покончено. Безусловно, работы еще 

много, и всегда будет появляться новая работа, и это тоже 

важно, мы должны развиваться. 

 

С точки зрения дальнейших действий, конечно, 

продолжаются обсуждения в сообществе и с Советом GNSO, 

небольшой группой по злоупотреблениям DNS, в которую 

корпорация вносит свой вклад и готова продолжать 

поддерживать сообщество, и параллельно корпорация 

ICANN продолжает исследования злоупотреблений DNS и 

будет продолжать развивать DAAR, в первую очередь здесь, в 

частности, в отношении добавления регистраторов, но есть 

и другие мероприятия, которые они проводят, и DAAR, 

конечно, помогает нам понять и информировать наши 

обсуждения злоупотреблений DNS.  Так что... это важно и 

полезно для нас в целом. И в качестве конкретного примера 

прогресса мы отмечаем, что стороны, связанные 

договорными обязательствами, уже рассматривают 

дополнительные усилия по смягчению последствий, 

которые будут направлены на решение проблемы 

скомпрометированных и злонамеренных регистраций — что, 
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конечно, Правление поддерживает [неразборчиво] 

сообщество, идущее вперед и развивающееся. 

 

В заключение позвольте мне дать более прямой ответ на ваш 

вопрос. Правление продолжит свои усилия по поддержке 

корпорации и сообщества, которые продолжают обсуждать 

злоупотребления DNS и внедрять меры по смягчению 

последствий злоупотреблений DNS. Реализация — это не то, 

чем Правление будет заниматься напрямую, но мы, конечно, 

хотим продолжать поддерживать сообщество в его усилиях 

по продвижению вперед, и я надеюсь, что предложенные 

мною примеры свидетельствуют о том, что дело движется 

вперед и будет развиваться. Спасибо. 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Джим, и, 

возможно, мы сможем задать последний вопрос. 

 

 

ЙОРАН МАРБИ: Я только хочу сообщить, что на сегодняшнем заседании 

Палаты сторон, связанных договорными обязательствами, 

начали обсуждать вопрос контрактов непосредственно с 

корпорацией ICANN, что мы очень приветствуем, и я с 

нетерпением жду этих обсуждений, чтобы поговорить о тех 
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вещах, о которых сейчас говорил Джим. Я хотел бы 

остановиться на одном вопросе, который касается 

пиратства. ICANN в соответствии со своей миссией и уставом 

не занимается контентом. Для нас очень, очень важно 

оставаться в этом, и для этого есть две причины, две 

практические вещи, или одна конкретная вещь заключается 

в том, что помимо того, что это часть нашей миссии — не 

вникать в содержание, с другой стороны, у нас нет 

технической возможности на самом деле пойти и проверить 

все сайты в мире, а затем определить, что может быть 

законным или незаконным, и есть много других лучших 

механизмов правоприменения, чем мы, поэтому это очень 

важно, не в миссии, не в нашем уставе.  Но я также 

утверждаю, что для нас совершенно невозможно сделать 

это, просмотреть все веб-сайты и проверить все данные на 

предмет того, не будет ли что-то считаться незаконным в 

соответствии с каким-либо законом по всему миру. 

Но помните, что у нас есть защита от этого. Одна из самых 

старых защит, которую мы имеем, связана с товарными 

знаками. Я думаю, что одна из самых старых наших политик 

— я думаю, что она согласна — где мы уже более 20 лет 

охраняем товарные знаки, где мы работаем, среди прочего, с 

ВОИС и другими организациями, которые помогают нам в 

этом. Так что это не значит, что мы ничего не делаем, и я 
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надеюсь, что описание Джима о том, что мы делаем для 

борьбы со злоупотреблением DNS, вы также примете во 

внимание. Спасибо. 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Йоран.  И 

последний вопрос — и я надеюсь, что ничего страшного, если 

мы превысим время на пять минут, я прошу вашего 

понимания.  Итак, коротко — каким образом GAC может 

помочь Правлению и широкому сообществу в выполнении и 

продвижении работы по усовершенствованию способов 

сообщения о нарушениях и обработке таких сообщений и 

обеспечению соблюдения договорных обязательств? 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Я думаю, что, конечно, путем предоставления отзывов о том, 

как в настоящее время предоставляется отчетность, есть 

специальные страницы веб-сайта ICANN, где вы можете 

найти отчетность, информацию по обработке и обеспечение 

соблюдения требований, и корпорация всегда рад 

предложениям по улучшению в этой области. 
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ЙОРАН МАРБИ: Если можно, я попрошу кого-нибудь разместить в чате 

ссылку на последний отчет, который мы публикуем очень 

часто, я думаю, что сейчас мы выходим с отчетами 

ежемесячно, и одна из причин, почему мы это делаем, 

заключается в том, что GAC пару лет назад попросил нас 

увеличить отчетность, и, конечно, я не могу сидеть здесь и не 

сказать, что в фактическом отчете генерального директора, 

который вы можете прочитать во время полета домой, 

потому что он пришел поздно, как я узнал, есть больше 

информации о том, что мы делаем в отношении соблюдения 

требований. И я также знаю, что Хайме, руководитель этого 

направления, любит приходить в GAC и рассказывать о том, 

что мы делаем, когда речь идет о соответствии требованиям. 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Мартен и 

Йоран.  И быстро, всего 30 секунд, просто чтобы отметить, 

что в дополнение к Парагваю как будущему председателю 

GAC, у нас также есть Швеция, Бурунди и Корея как новые 

заместители председателя на второй срок и Ливан и 

Великобритания как новые председатели на первый срок. 

Итак, Слава, вы в сети? 
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РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ: Российская Федерация — одна из сторон, предложивших 

своего кандидата на пост генерального секретаря 

Международного союза электросвязи — хотела бы дать 

следующий комментарий:  В ответ на обращение 

генерального директора ICANN Йорана Марби во время 

церемонии открытия, который рассказал о конференции и 

предстоящих выборах в Международном союзе 

электросвязи.  Уважаемые коллеги, я хотел бы 

воспользоваться этой возможностью, чтобы дать вам 

возможность ознакомиться с программой нашего кандидата. 

Эта программа направлена на гармонизацию TIC. Мы хотели 

бы расширить сотрудничество всех стран-членов с частным 

сектором, с сетевыми операторами, поставщиками услуг и 

различными организациями, которые играют важную роль в 

глобальном развитии и внедрении связи и TIC, включая 

ICANN.  Я предоставлю ссылку на эту программу в чате. 

 

В заключение я хотел бы, Российская Федерация хотела бы 

отметить следующее:  Миссия генерального секретариата 

TIC и самого генерального секретаря заключается в 

предоставлении высококачественных и эффективных услуг 

членам союза. Генеральный секретарь руководит 

административными и финансовыми аспектами 
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деятельности организации.  Подчеркиваю, только 

административными и финансовыми аспектами. 

Генеральный секретарь, как и во многих других 

международных организациях, не является представителем 

конкретного государства. Этот человек нейтрален. Они не 

управляют союзом, не определяют направления и цели его 

деятельности. Союз развивается в направлении, которое 

определяют его члены, и выполняет задачи, принятые в 

процессе принятия решений на основе консенсуса под 

руководством членов союза. Членами организации являются 

193 страны, а также около 900 компаний, международных 

правительственных организаций, неправительственных 

организаций, региональных организаций, научных кругов и 

представителей гражданского общества. Это сообщество, в 

которое входят более 50 000 экспертов. Российская 

Федерация убеждена, что этот союз и после выборов в ходе 

полномочной конференции в 2022 году продолжит 

реализацию своей миссии через соединение людей во всем 

мире независимо от того, где они живут и сколько у них 

денег, продолжит защищать их право на общение. Большое 

спасибо за внимание. 
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МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Слава, 

извините за задержку. 

 

 

РОССИЙСКАЯ ФЕДЕРАЦИЯ: Могу ли я сделать один небольшой комментарий, связанный 

с замечаниями в чате? Это не имеет прямого отношения к 

теме нашего сегодняшнего обсуждения и вопросов к 

Правлению, но вчера на публичной церемонии была 

произнесена официальная речь, и у [неразборчиво] 

Правления была только одна возможность сделать такое 

замечание Йорану. Спасибо. 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Большое спасибо, Россия, и 

извините за превышение времени. Какие-нибудь последние 

замечания, Мартен, прежде чем мы закончим? 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Как всегда, спасибо GAC за прием и за очень хорошую 

дискуссию, и сочувствие за все, что происходит в мире. И я 

очень ценю конструктивные моменты, а также то, что мы 

очень ценим раннее вовлечение в стратегический план, как 

один из основных моментов. Большое вам спасибо. Манал, 

как всегда — и это в последний раз? 
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МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Нет, предпоследний. 

 

 

МАРТЕН БОТТЕРМАН: Хорошо. Хорошо. 

 

 

МАНАЛ ИСМАИЛ, ПРЕДСЕДАТЕЛЬ GAC: Итак... большое спасибо всем 

членам Правления, которые присоединились к нам сегодня, 

всем коллегам из GAC и всем членам сообщества, которые 

проявили интерес к заседанию.  Коллегам из GAC: сейчас 

перерыв менее чем на 30 минут.  Пожалуйста, вернитесь в 

половине первого, чтобы мы могли приступить к 

составлению коммюнике.  Всем большое спасибо. 

 

 

 

[КОНЕЦ СТЕНОГРАММЫ] 


